

## ★ 3 学期スタートです！

あけましておめでとうございます。冬休みは生活リズムを崩さず計画的に過ごすことができましたか？

また、新しい年の目標を掲げて 2023 年を迎えることはできましたか？

まだ目標がない人は目標を掲げ、1 日 1 日前進していきましょう。

3 学期は 1 年生最後の学期であり、2 年生になるための準備期間でもあります。後期室長会が考えた学年目標を再確認し、次にやってくる後輩の人たちの手本となり、すてきな先輩だと思ってもらえるように、勉強も、部活も、生活も全力で取り組んでいきましょう。



## 競書会がありました！



本日、競書会が行われました。1 年生は「不言実行」という言葉を書きました。

「不言実行」とは、『あれこれ言わず、黙ってなすべきことを実行すること』を意味します。その言葉通り緊張感をもって集中して取り組むことができましたね。みなさんが「不言実行」できるような人になることを期待しています。審査結果は、次号でお知らせ致します。



### 保護者の皆様へ

新しい年が始まりました。保護者の皆様におかれましては益々ご清栄のことと拝察いたします。

日頃より、本校の教育活動に対して格別のご理解とご協力をいただきありがとうございます。

さて、これまで 1 年 4 組を担当して参りました高島利明教諭ですが、膝の手術及び入院加療のため、1 月 10 日から学年末まで病休を取らせていただくこととなりました。代わりに担任は表洋一教諭が、数学の授業担当は、新たに代替で山下千絵講師が担当いたします。

本来であれば、2 学期終業式にてご報告させていただく予定でしたが、臨時休業となりましたため、この場をお借りしてご報告させていただきます。